

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Iberia	-	Anglés	1
1	Gracia	-	Calcella	2
3	Palamós	-	Argentona	0
2	Mollet	-	Guixols	1
1	Pueblo Seco	-	Terrasense	0
1	Blanes	-	Fuente Pio	0

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
3 DE FEBRERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuente Pio	-	Iberia
Anglés	-	Gracia
Calcella	-	Palamós
Argentona	-	Mollet
Guixols	-	P. Seco
Terrasense	-	Blanes

MOLLET, 2 - GUIXOLS, 1

Equipo: Galcerán; Fábregas, Terradas; Ventura, Bosch, Güell; Massoni, Xan, Claudio, Mallart y Dani.

Autor del tanto: Xan.

Arbitro: Olivera.

Ojalá nuestros muchachos hubieran jugado todos los encuentros de este torneo con el acierto y entusiasmo iguales a los que el domingo disputaron al Mollet la atención de los dos puntos. No se jugó, es cierto, un encuentro de aquellos que perduran a través de los días, pero sí lo suficiente para demostrarnos el inicio de una muy franca recuperación. Y aunque desde luego esta nos llega con retraso, estamos firmemente convencidos que de habérsenos anticipado unas fechas antes, muy otras serían hoy las perspectivas azulgranas. Las medidas tomadas para reformar el equipo nos parecen buenas en su conjunto y aunque no todas hayan dado el resultado apetecido. Solo que, a nuestro entender era muy expuesto alinear a un nuevo jugador en un puesto clave como el de ariete, elemento por todos desconocido y que a la postre resultó un verdadero fracaso. Era este un partido de mucha responsabilidad para el Guixols. Y frente a ella, cábenos la seguridad de que si Massoni hubiera ocupado su puesto habitual ya en la primera etapa de este encuentro, como forzosamente y ante la inutilidad del sustituto tuvo que hacerlo en la segunda, y así también alineando a Pascual de extremo derecha, muy otro hubiera sido el resultado.

Dígame lo que se diga en los momentos de pasar balance al equipo, hemos de reconocer que no ha sido, ni mucho menos, por el centro del ataque donde tuvimos nuestro bache. Podrá ser o

Pesc a su manifiesta recuperación, no pudo el Guixols evitar ser batido por la mínima.

no Massoni un ariete ideal, aun cuando debemos confesar que en ningún partido fué servido como necesita su peculiar modo de jugar, como tampoco encontró nunca la ayuda necesaria, a pesar de que ha sido siempre el delantero, que más trabajo dió a cualquier zaga adversaria. Nosotros, que conocíamos a un Massoni como rematador únicamente, lo hemos visto, y por lo que sea, obligado a convertirse en conductor del ataque, y eso, francamente, no creemos sea su fuerte.

Con los jugadores que actualmente contamos, podremos admirar a un equipo que hasta ahora no hemos visto, y dar con ello a la afición guixolense—a esta afición que, si siempre ha respondido, hoy debe hacerlo doblemente—un conjunto capaz de situar al pabellón local a la altura que por su historia se merece.

El partido con el Mollet fué, como decimos, muy disputado y, especialmente, por la brillantez de su segundo tiempo, no mereció el Guixols salir del campo batido, aunque fuera por la mínima.

Durante la primera etapa pusieron los azulgrana su máximo entusiasmo para nivelar el juego, aun cuando, como conjunto, no dió el Guixols sensación de haberlo así logrado. En cambio, en el segundo tiempo, otro fué ya su cantar, puesto que tanto por la

eficacia lograda con el cambio de ariete, como por la mayor compenetración de Fábregas y Bosch pusieron al Mollet en trance muy apurado, ya que cambió completamente la fisonomía del encuentro, gracias a la buena actuación de los nueve hombres útiles que quedaban en el equipo. Y fué entonces cuando Xan rematando un buen avance de nuestra delantera con uno de sus olvidados disparos, logró desde muy lejos el tanto guixolense. Los del Mollet, en cambio, fueron logrados aprovechándose de mala inteligencia entre jugadores azulgranas.

Por el Mollet, jugó un buen partido todo su trío defensivo.

Por el Guixols, bien Galcerán, aunque pudo evitar uno de los tantos. Fábregas, extraño al campo, duro especialmente a los comienzos, mejoró luego su actuación. Terradas, el mejor de nuestro trío. Ventura, con su habitual entusiasmo. Bosch, que como su compañero debutante, tuvo que adaptarse a la diferencia del terreno, fué su actuación y especialmente en la segunda mitad, digna de todo encomio. Güell, muy bien en su reaparición. Massoni, sin juego en el primer tiempo y valiente y decidido en el segundo. Xan, muy bien y totalmente recuperado de su lesión. Claudio, el debutante, nulo. Mallart, bullicioso en los momentos iniciales, y más tarde, lesionado, poco pudo hacer. Y Dani, no tuvo su tarde.

En resumen: Muy mejorada la zaga con la inclusión de Fábregas, por lo que creemos formarán con Terradas una verdadera muralla a la que Galcerán dará buen remate. Con la inminente inclusión de López, vamos a disponer igualmente de una media comparable a las mejores del grupo. Y en la delantera, recuperado Xan, podrá formarse igualmente una línea muy compenetrada y peligrosa. Cosas todas que esperamos ver el próximo domingo.

FAUT

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	18	12	3	3	48	23	27
Calcella	18	11	3	4	47	28	25
Blanes	18	11	2	5	39	22	24
Guixols	18	9	3	6	43	33	21
Mollet	18	8	4	6	40	34	20
Iberia	18	8	2	8	41	44	18
Terrasense	18	5	7	6	37	42	17
Anglés	18	6	4	8	27	31	16
Gracia	18	5	5	8	25	31	15
P. Seco	18	6	3	9	25	36	15
Argentona	18	4	2	12	20	49	10
Fuente Pio	18	3	2	13	30	49	8